

# NGO

## Babinsa Koramil 1002-06/Barabai dan Bhabinkamtibmas Monitoring Posbindu PTM

Maskuri - [HST.NGO.WEB.ID](http://HST.NGO.WEB.ID)

Oct 14, 2023 - 16:38



*Babinsa Koramil 1002-06/Barabai dan Bhabinkamtibmas Monitoring Posbindu PTM*

BARABAI-Kompak Babinsa Koramil 1002-06/Barabai Koptu Hartono dan Bhabinkamtibmas melaksanakan pemantauan kegiatan Posbindu PTM di desa Mandingin Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah.Sabtu (14/10)

Disampaikan oleh tenaga kesehatan dari Puskesmas Barabai, Abriansyah bahwa kegiatan Posbindu PTM di desa Mandingin ini rutin kita gelar sebulan sekali,"ujarnya



Manfaat dari Posbindu adalah pengetahuan lansia menjadi meningkat, yang menjadi dasar pembentukan sikap dan dapat mendorong minat atau motivasi mereka untuk selalu mengikuti kegiatan posyandu lansia sehingga lebih percaya diri dihari tuanya.

Posbindu ini merupakan bentuk pendekatan proaktif untuk mendukung peningkatan kualitas hidup dan kemandirian usia lanjut yang mengutamakan aspek proaktif dan preventif,"imbuhnya

Lebih lanjut Abriansyah mengatakan bahwa Tujuan Posbindu untuk Meningkatkan jangkauan pelayanan kesehatan lansia di masyarakat, sehingga terbentuk pelayanan kesehatan yang sesuai dengan kebutuhan lansia.

Mendekatkan pelayanan dan meningkatkan peran masyarakat dalam pelayanan posbindu untuk meningkatkan komunikasi dan Mengurangi angka kematian lansia di masyarakat.

Meningkatkan kemampuan petugas puskesmas dalam pembinaan kesehatan usia lanjut yang meliputi perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, pengendalian, pemantauan dan penilaian termasuk pembinaan dan

pengembangan.

Meningkatkan kemampuan kader dalam memberikan pelayanan kepada usia lanjut dan Meningkatkan kemampuan petugas puskesmas untuk menggalang peran serta masyarakat dalam pembinaan kesehatan usia lanjut.

Sementara itu Danramil 1002-06/Barabai Kapten Inf Rudi Hartono mengatakan bahwa Babinsa kami selalu aktif dalam melaksanakan pembinaan wilayah salah satunya dengan pendamping kegiatan Posbindu PTM,"ujarnya

Kegiatan ini juga merupakan bagian dari upaya peningkatan kesehatan warga masyarakat binaan dan untuk menghindari adanya penyakit tidak menular,"tegasnya.(pendim1002).